



約100人が報告会に足を運び、エコツーリズムの可能性に興味を示した=アバ220ホール

一番の売りは「人情」 モニターツアー報告会 エコツーリズムの可能性を考える

いやしの宮古島を強調

沖縄総合事務局の委託事業で、昨年十一月十二日から三泊四日の日程で行われたエコツーリズムの可能性を探る「宮古島モニターツアー」の報告書がまとった。二十四日夜、市内アバ220ホールで報告会が開かれた。この中で、エコツーリズム推進協議会の外間梨香さん（株式会社沖縄ノムラ）は「宮古島で一番、感じたことは『人情』。宮古の人々の温かさにモニターのみなさんはとても感動していた」と話す。いやしの島・宮古島を強調した。反面、史跡、宿泊施設などの案内板が少ない、ごみが散乱しているなどの課題点も浮き彫りとなり、エコツーリズムを活用した宮古観光の道すじが見えはじめた。

宮古島のモニターツアーハーは、沖縄総合事務局からの委託を受けた沖縄ノムラが企画・立案。九人のモニターが、史跡めぐりをはじめ、シュノーケリング、砂糖造り、豆腐造り、野鳥・植物観察など

試みた。

同社がまとめた調査内容を見ると、奥かつた点に「肩の凝らない時を過ごすことができた」「民宿はその地方の雰囲気が吸収できてよい」「沖縄でしか食べられないもの、自分で収穫したもの

など、方言はその地域の文化だとして「島に訪れる観光客の人はその言葉にやさしさを感じると思う」と話し、方言の大変さを呼びかけていた。

詳しく述べたのは、島内人と行政

による組織の結成を提案した。これに対し伊志嶺亮平良市長は「行政の窓口にエコツーリズムに関連した協会の設立を考えていきたい」と話し、積極的に取り組んでいく姿勢を見せていた。

同報会では、日本トランステーション航空（JTA）の巖谷社長がゲストとして出席し、「私のゲストめぐり」と題して講演した。巖谷社長は「宮古は文化的な史跡が数多くある」と話し、

宮古のエコツーリズムの可能性に興味を示した。また、方言はその地域の文化だとして「島に訪れる観光客の人はその言葉にやさしさを感じると思う」と話し、方言の大変さを呼びかけていた。

エコツーリズム地域振興の融合を目指す観光の考え方。旅行者に魅力的な地域資源とあわいの機会が永続的に提供され、地域の暮らしが安定し、資源が守られていこうことを目的とする。